

FDP Wetterau

WETTERAUER FDP-KREISTAGSABGEORDNETE RAHN-FARR UND RUTHS BESUCHEN GRÜNE WOCHE

21.01.2023

Die Wetterauer FDP-Kreistagsabgeordneten Andrea Rahn-Farr (Rinderbügen), auch Landwirtin und Vorsitzende des Regionalbauernverbandes Wetterau/Frankfurt, und Jochen Ruths (Bad Nauheim), auch Präsident des Handelsverbandes Hessen und Vizepräsident der IHK Gießen/Friedberg, haben in Berlin die Internationale Grüne Woche, die internationale Leitmesse für Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau, besucht. Dort trafen die Wetterauer Liberalen auch auf die stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende im Hessischen Landtag Wiebke Knell, um sich über die Themen Lebensmittelproduktion, Landschaftspflege und Tierhaltung auszutauschen.

„Wir Wetterauer Liberale treten auch außerhalb unserer Region für unsere Wetterau ein. Unser Land benötigt eine zukunftsorientierte, faire und ideologiebefreite Agrarpolitik“, machten Rahn-Farr und Ruths auch in Berlin deutlich.